



Desaparecidos, nuevo talón de Aquiles...

DE ESENCIA POLÍTICA
**ENRIQUE
ARANDA**


enaranda.p@gmail.com

En un país con más de 120 mil desaparecidos, la mitad de ellos al menos durante la fracasada administración de **Andrés Manuel López Obrador** -promotor de la ridícula política de *Abrazos no balazos*- y con una autoridad renuente a reconocer la realidad, no debería haber tregua alguna para apostar por el total esclarecimiento de todos y cada uno de tales casos y más importante aún, por la impartición de justicia en todos y cada uno de ellos. Sin embargo, cada vez es más evidente que la pretensión de ignorarlo que ocurre, prevalece...

Catapultado tras el macabro descubrimiento por parte de las ignoradas *madres buscadoras*, representantes de la lucha más dramática y simbólica, de las instalaciones y restos al interior del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, un auténtico "centro de exterminio", el asunto ganó tal notoriedad a nivel mundial que ya hoy es símbolo de la impunidad sobre el tema y motivo de toda suerte de especulaciones sobre la profundidad de las supuestas o reales relaciones existentes entre los *cárteles* del crimen organizados y autoridades, de los tres niveles de Gobierno -"antes y aún ahora con la 4T", explicaría alguno- y de la difusión de versiones del espinoso asunto e historias que a nivel federal al

menos, hoy parecería se fingiría ignorar.

Apenas el pasado jueves, por ejemplo, la principal televisora del país, TelevisaUnivision, inició la difusión de una investigación que tituló "Anatomía del mal, el caso Rangel", que no sólo "da en el centro del asunto..." sino que, quiérase o no, parece un llamado de atención a que no haya más impunidad, para lo que en el marco del trabajo realizado por *N+ Docs* se pone énfasis en un caso emblemático, el de **Héctor Rangel**, quien a sus 27 años desapareció en Monclova, Coahuila, en 2009 y jamás regresó a su hogar...

Ahí pues, a manera de innegable *Talón de Aquiles*, continúa el asunto que no parece estar siendo debidamente valorado por autoridades de gobiernos municipales, estatales y federales incluso y, menos aún, resuelto de fondo.

¿Hasta cuántos desaparecidos habremos de contabilizar para atender el asunto?

ASTERISCOS

De llamar la atención el monto de gastos sin acreditar -717 millones de pesos en cifras gruesas- que la Auditoría Superior detectó en Ciudad Juárez que, ¿gobierna?, el impresentable **Cruz Pérez Cuéllar**, exemecista y *moreno* de ocasión ahora que, pese a ello, no será objeto de investigación o sanción alguna. ¿Pobre?..

Veámonos el miércoles con otro asunto De Esencia Política

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.